
Protokoll: 

Der stellvertretende Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz, Herr Seuling, hofft, dass in Zukunft 

Aspekte zur Barrierefreiheit in der Arbeit des Gestaltungsbeirates verstärkt Berücksichtigung finden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


